

PRESSEINFORMATION

MÜNCHENS ZEBRAS WACHSEN

Münchens innovatives Car-on-Demand-Unternehmen ZebraMobil wächst weiter, und Autofahrer entscheiden mit über die neuen Parkzonen.

München, 19. März 2012. Der Münchener Car-on-Demand-Anbieter ZebraMobil erweitert seinen Fuhrpark auf insgesamt 55 Autos. Seit letzter Woche stehen die ersten der neuen ZebraMobile in den Straßen Münchens. Sie warten darauf, von Menschen gefahren zu werden, die nur gelegentlich ein Auto benötigen und dabei nicht auf den Komfort und die Flexibilität eines eigenen PKWs verzichten wollen. Bis Mitte April dieses Jahres sind dann alle der 25 neuen Audi A1 verfügbar. Damit bietet ZebraMobil eine ausgewogene Mischung aus kleineren und größeren PKWs, die dem Transportanlass entsprechend genutzt werden können.

Die beiden Geschäftsführer Matthias Hoene und Michael Ohr entscheiden dabei nicht alleine, wo die neuen Autos stationiert werden. Die Menschen, die ZebraMobil nutzen möchten, sollen selbst entscheiden, in welchen Parkzonen bzw. Vierteln die Zebras abgestellt werden sollen. Matthias Hoene: „Auf unserer Webseite www.zebramobil.de/wahl kann abgestimmt werden, in welchen Gebieten die neuen Zebras positioniert werden sollen.“ Alle Teilnehmer, die für die drei beliebtesten Zonen gestimmt haben, können sich kostenlos registrieren.



ZebraMobil GmbH
Falkenturmstraße 9
80331 München
Telefon +49.89.237 09 725
www.zebramobil.de
Geschäftsführer:
Matthias Hoene, Michael Ohr

Münchner Bank eG
BLZ: 701 900 00
Kontonummer: 907413

Sitz und Registergericht:
München HRB 185229

USt-IdNr.: DE271074072

Pressekontakt:
kom-tra &
altogether – Marketing & PR
Nockherstraße 40
81541 München
Telefon +49.89.21908693
Mail: info@altogether.de
www.altogether.de

Über Car-on-Demand

Car-on-Demand unterscheidet sich vom „klassischen“ Car-Sharing dadurch, dass die Fahrzeuge nicht an festen Stationen, sondern direkt am Straßenrand aufgenommen und abgestellt werden. Zudem sind bei ZebraMobil keine Reservierungen notwendig, und das Preismodell ist ohne Kaution und Grundgebühr kundenfreundlicher als bestehende Angebote. Die Nutzer finden freie Fahrzeuge online oder spontan im Vorbeilaufen. Car-on-Demand ist damit genauso flexibel und komfortabel wie ein eigenes Auto.

Über ZebraMobil

Die ZebraMobil GmbH ist ein von Matthias Hoene und Michael Ohr 2010 in München gegründetes Unternehmen, das sich zum Ziel gesetzt hat, die bestmögliche Alternative zum Privatwagen anzubieten. Dazu wurde ein Car-on-Demand-Konzept entwickelt, das individuelle Mobilität genauso spontan und komfortabel wie mit dem Privatwagen bietet - aber ohne den Aufwand und die Kosten eines eigenen Autos. ZebraMobil ist herstellerunabhängig und setzt grundsätzlich die Fahrzeuge ein, die ein Optimum an städtischer Alltagstauglichkeit, Komfort, Wirtschaftlichkeit und Umweltverträglichkeit bieten.

Weitere Informationen zur Nutzung und zur Registrierung sowie einen eigenen Preisrechner finden Sie im Internet unter www.zebramobil.de.

ZebraMobil GmbH
Falkenturmstraße 9
80331 München
Telefon +49.89.237 09 725
www.zebramobil.de
Geschäftsführer:
Matthias Hoene, Michael Ohr

Münchener Bank eG
BLZ: 701 900 00
Kontonummer: 907413

Sitz und Registergericht:
München HRB 185229

USt-IdNr.: DE271074072

Pressekontakt:
kom-tra &
altogether – Marketing & PR
Nockherstraße 40
81541 München
Telefon +49.89.21908693
Mail: info@altogether.de
www.altogether.de